
PlantaDoce.

Público

La Generalitat reclama más de 500 millones a Essity y Hartmann por el “cártel” de pañales

El Servei Català de la Salut (CatSalut) ha planteado una reclamación de daños contra los fabricantes por supuestas prácticas contra la competencia en la venta de pañales para adultos, según un informe de la Autoritat Catalana de la Competència.

PlantaDoce
9 feb 2023 - 12:45



La Generalitat de Catalunya se pone dura con Essity y Hartmann. El Servei Català de la Salut (CatSalut) ha planteado una reclamación de daños por 526 millones de euros contra los fabricantes Essity y Hartmann por supuestas prácticas contra la competencia en la venta de pañales para adultos, según consta publicado en el documento *Reclamación de daños causados a las Administraciones públicas por prácticas anticompetitivas Febrero 2023* de la Autoritat Catalana de la Competència (Acco).

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/la-generalitat-reclama-mas-de-500-millones-a-essity-y-hartmann-por-el-cartel-de-panales>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La petición se formuló en el Juzgado Mercantil número 12 de Barcelona el pasado septiembre, pero ayer por la noche se dio a conocer, en el transcurso de una jornada organizada por la Acco en el Auditori del Palau de la Generalitat de Catalunya en Barcelona.

Todo comenzó con una multa de 129 millones de euros que la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (Cnmc) impuso en 2016 a varios fabricantes de pañales por fijar el precio de venta para los distribuidores mayoristas de estos productos comercializados en farmacias entre 1996 y 2014.

El “cártel” adoptó “una estrategia de impugnación sistemática de las licitaciones públicas de las autoridades sanitarias de las diferentes comunidades autónomas para adquirir y entregar el producto directamente a los pacientes no hospitalizados, que forzaba la comercialización a través de las farmacias, un canal mucho más provechoso para los fabricantes”, según el informe de la Acco.

La Generalitat catalana ha calculado que en los últimos años ha pagado un sobreprecio superior a 325 millones de euros

Al tener constancia de ello, el CatSalut, que compraba pañales a las compañías infractoras, analizó cómo le podía afectar e intentó llegar a un acuerdo extrajudicial con los supuestos infractores.

La Generalitat catalana ha calculado que en los últimos años ha pagado un sobreprecio superior a 325 millones de euros, importe al que se añaden otros 198 millones de euros por intereses hasta el pasado 30 de junio.

El CatSalut fue consciente de esta situación tras las actuaciones de Competencia y tras comprobar la diferencia de precio entre los importes conseguidos en licitaciones llevadas a cabo por los hospitales para comprar pañales y lo que se cobraba en las farmacias.

Hartmann es un proveedor europeo especializado en soluciones de sistemas para la medicina y la asistencia sanitaria. La compañía trabaja en áreas como gestión de incontinencia (Lindor), gestión de heridas (Zetuvit) y prevención de infecciones

PlantaDoce.

(Sterillium). Fundada en 1818, la empresa está presente con sus productos y soluciones en más de 130 países.

Essity Essity es una compañía especializada en el sector de higiene y salud. Los productos de Essity se venden aproximadamente en 150 países bajo las marcas globales Tena y Tork, así como otras marcas como Jobst, Leukoplast o Libero. Essity tiene su sede en Estocolmo (Suecia) y cotiza en el mercado de valores Nasdaq de Estocolmo.